

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service

## Hoteliers-Familie betreibt zwei Zelte auf dem großen Fest **Kärnten auf der Wiener Wiesn**

Bis zu 300.000 Besucher werden heuer beim großen Wiener Wiesen-Fest in der Bundeshauptstadt erwartet.

Der Katschberger Hotelier Wolfgang Hinteregger will kräftig mitmischen. Er wird zwei Hütten mit 280 und 120 Sitzplätzen bewirten. Die Hütten stehen einander gegenüber. So entsteht dazwischen ein Festplatz. „Damit werden zusätzliche Sitzplätze geschaffen“, erklärt Hinteregger. Insgesamt stehen dadurch bis zu 800 Sitzplätze

zur Verfügung. Die Speisekarte lässt mit zahlreichen Schmankerl die Herzen der Besucher höher schlagen.

Die Hoteliers-Familie – auf der Wies'n werden auch Tochter Katharina und Sohn Christoph arbeiten – hat ein umfangreiches Rahmenprogramm auf die Beine gestellt. Als Topstar kommt „Nocki“-Chef Gottfried Würcher.



Hotelier Wolfgang Hinteregger mit Sohn Christoph, Tochter Katharina und Gottfried Würcher